
REQUERIMENTO N° 848/07 
De Informações 

 
“Sobre área que está sendo usada 
para colocação de lixos e entulhos 
entre as Ruas Vinte e Um de Abril; 

Rua Marilia de Dirceu; Rua Ipiranga 
e Avenida 7 de Setembro, no bairro 
Parque Olaria”. 

   

Considerando-se que, esta área está sendo usada para colocar 
entulhos e lixos; 

 
Considerando-se que, este local está muito próximo das 

residências; 
 
Considerando-se que, com a colocação de lixos e entulhos 

começaram aparecer animais peçonhentos, além de mau cheiro e riscos de 

doenças, e 
 
Considerando-se ainda que, por ser uma área aberta, muitas 

crianças freqüentam este local e está próxima a um córrego, 

      
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1–O Poder Executivo, autorizou o despejo de lixo e entulhos neste local? 
Justificar. 
 
2-Se a resposta do item 1 (um) for negativa, por que de alguns dias pra cá 

está sendo colocado lixos e entulhos em grande quantidade, quais as medidas 
cabíveis que possivelmente poderá ser tomadas para a limpeza deste local? 
   
3-Sendo um local livre e de fácil acesso, por qual ou quais motivos os fiscais 

do Meio ambiente não tomaram nenhuma providência até o presente 
momento? Justificar. 
 
4-Se o Poder Executivo autorizou o despejo de lixos e entulhos nesta área, 

quais foram estas motivos? Justificar. 
 
5- Outras informações pertinentes.  

 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 4 de setembro de 2007. 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


